

## 【学校教育目標】

- ・強い子ども（体）
- ・明るい子ども（徳）
- ・考える子ども（知）

# かけはし



登別市立青葉小学校  
学校だより  
TEL 85-1477  
令和 6年 2月22日

自分もまわりも大切に育てる子の育成を目指して！！

登別市立青葉小学校長 上渡 秀一

最近の寒暖差の影響で体調を崩してしまう子ども見られますが、子どもたちは元気いっぱいにご過ごしています。さて、先日第4回学校運営協議会を開催し、今年度の学校評価等の結果について説明し、ご意見をいただきました。一部ですが、児童アンケート、保護者アンケートの結果についてお知らせいたします。

### 1 自己肯定感の向上

- 児童「学校は楽しいですか」（肯定：92.3%）
- 児童「自分にはよいところがある」（肯定：82.1%）
- 保護者「お子さんは生き生きと楽しく学校生活を送っている」（肯定：97.4%）
- 保護者「学校はお子さんのよさや努力を積極的に認めている」（肯定：95.7%）

⇒これからも一人一人のよさや頑張りをしっかりと見取って、フィードバックしていきます。

### 2 日常的な授業改善

- 児童「先生の授業はわかりやすいですか」（肯定：97.9%）
- 保護者「先生の授業はわかりやすいですか」（肯定：93.9%）

⇒これからも、誰もが「わかる」「できる」授業を目指して、日々の授業の充実や改善に努めます。

### 3 家庭学習の確実な定着（努力し続ける力）

- 児童「学年×10分+10分以上、家庭学習に取り組んでいる」（肯定：76.2%）
- 保護者「お子さんは学年×10分+10分以上、家庭学習している」（肯定：56.6%）

⇒家庭学習の習慣化に向けて、家庭学習の手引きの効果的な活用など家庭と連携して取り組みます。

### 4 規則正しい生活習慣の定着

- 児童「きまりや時間を守って生活している」（肯定：93.4%）
- 児童「ゲーム、スマホはルールや時間を守っている」（肯定：83.4%）
- 保護者「お子さんは規則正しい生活が身に付いている」（肯定：85.3%）
- 保護者「お子さんはゲーム、スマホはルールや時間を守っている」（肯定：80.2%）

⇒家庭学習も含めた望ましい生活習慣の定着のために家庭と連携した取組を工夫していきます。

### 5 思いやりの心の育成

- 児童「誰に対しても思いやりの心で親切にしている」（肯定：96.2%）
- 保護者「お子さんは誰に対しても思いやりの心で親切にしている」（肯定：97.4%）

⇒子どもたちの思いやりの心を育むことを重視し、豊かな体験活動や道徳教育の充実に努めます。

子どもたちの確かで健やかな成長のために、学校と家庭、地域が一体となって取り組んでいくことが何より大切です。これからも、成果や課題を共有しながら取り組んでいきます。

## 3月の行事

※ 3月の帰宅時刻…『17:00』まで

- 1日（金） 全校朝会
- 5日（火） ※A日課4時間授業（職員会議のため）
- 6日（水） フッ化物洗口
- 7日（木） 読み聞かせ  
スクールカウンセラー来校（午前）
- 8日（金） ※短縮5時間授業（学年末大掃除のため）  
学年末大掃除
- 10日（日） 子ども防災体験学習（体育館）
- 13日（水） ※B日課5時間授業  
卒業式練習①  
「こぐま号」来校（中休み）  
フッ化物洗口
- 14日（木） ※A日課5時間授業  
卒業式練習②  
スクールカウンセラー来校（午後）
- 15日（金） 卒業式総練習  
卒業式前日準備（5年）
- 18日（月） 第47回卒業証書授与式  
（登校……8:00～8:10、  
卒業式……9:30～10:50、  
見送り…11:20～）  
（給食・弁当なし）
- 19日（火） ※A日課5時間授業
- 20日（水） 春分の日
- 21日（木） ※A日課5時間授業
- 22日（金） ※短縮4時間授業（給食・弁当なし）  
修了式、離任式（2校時）  
卒業作品持ち帰り  
（6年生、9:00登校）
- 23日（土） ※年度末休業（31日まで）

## 児童の送迎について

さくら連絡網でもお知らせしましたが、登下校時間の自動車による送迎は緊急時や特別な事情がない限り、控えていただきますよう、お願いいたします。

また、学校下の道路に停めるのも、通行や近隣の方々の迷惑になりますので、お控えください。



## 1～4年生の「雪に親しむ運動」

1月末から2月初めにかけて、「雪に親しむ運動」を行いました。1・2年生はグラウンドや新川公園で雪遊びやそり滑りなどをし、3・4年生は、グラウンドと新川公園に加え、校区にある吉鷹牧場に行き、そり遊びを中心に活動してきました。

この時期にしかできない運動を友達同士で思い切り過ごせたことに子どもたちも満足そうな表情を見せていました。



## 5・6年生は「スキー学習」を実施

1月31日（木）に、先生7名に加え、スキー連盟から4名、スキーボランティアの9名のサポートを受け、この日は朝からサンライバスキー場でスキー学習を行いました。

昨年から再開したので、6年生はスムーズに準備ができました。一方、5年生は初めてのスキーに少し緊張気味の子が多かったです。

その後は、いよいよ滑る段階に入りました。それぞれの力量に合わせたグループで、担当の方に教えてもらいながら、スキーを楽しむことができました。笑顔で楽しく元気に滑る様子がたくさん見られ、充実した時間を過ごすことができました。



## 卒業制作(陶芸体験)を行いました

2日（金）に、「健千窯」の津村ご夫妻を講師に招いて、6年生が卒業制作づくり（陶芸体験）を行いました。子どもたちは、思い思いにカップや皿などを楽しみながら作ることができました。その後、健千窯で焼いていたので、卒業式当日に展示する予定です。



## 今年度最後の参観日が終了

14日（水）～16日（金）の3日間にかけて今年度最後の授業参観・懇談会を行いました。

保護者の方が来られるということもあり、多くの学級でこれまで学習したことを発表する場面



や自分の考えや意見を発表するような内容が多かったようです。また、学年によっては、プログラミングやタブレットを活用した授業もありまし

た。子供たちは家の人が見に来るとということもあり、いつもよりもそわそわした気持ちでしたが、集中して取り組んでいる様子が見られました。

また、懇談会では、1年間の様子や進級、卒業についての話など、交流することができ、有意義な時間となりました。



## 「学校運営協議会」を行いました

15日（木）に、学校運営協議会を行い、今年度の学校経営や学校評価の結果について説明し、ご意見やご感想をいただきました。委員の方々からは、「学力向上に向けての取組や状況について」「いじめの問題や未然防止について」「防災について」「家庭教育のあり方について」など、さまざまな点からお話いただき、来年度につなげていくことをお伝えしました。

## ひな人形を飾りました

17日（土）にPTAのひな人形飾り実行委員でひな人形を飾りました。実行委員の4名と5名の児童生徒で丁寧に作業を行い、1時間ほどで立派に飾り付けることができました。

実行委員の皆さん、ありがとうございました。

